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這學期的收獲	  

若要說我這學期來法國交換是否有從學校裡獲得了很多東西?	  老實說，不如我的預期（我同

班同學也這麼認爲，主因是我們今年選的MDBIT	  program其中一位教授換人了，前一年的聽

說教得很好），雖然有幾位老師教得還算不錯，但其中一位教授真的太雷了(Mr.	  Alvarez)，幾

乎每次上他的課都覺得很痛苦…大家也對這門課感到很失望。而大部份的課程幾乎是一半授

課一半討論，有時自己反而覺得政大MBA上的課比較扎實，且教授教得內容也比較扎實。不

過也許是我今年這個 program是特例，像其他專業課程如Marketing,	  Consulting和 Finance聽

說教學還算 ok課業也滿重的，沒有遇到像我們這種特殊情況。	  

	  

我們班後來有在期中的 debriefing	  feedback反映我們對於課程的期許與檢討,	  雖然這學期已無

法改變什麼，但至少我們希望未來的學子都能避免遇到同樣的狀況，也希望 Audencia在這方

面可以改進些。	  

	  

雖說在課堂上沒有如我所預期的能學到很多關於 IT方面的知識，但與班上同學們的互動交流

反而能觸發我更多不一樣的思考以及更宏觀的視野與國際觀。透過彼此的交流，真的能感受

到亞洲文化與歐洲文化存在著滿大的差異。	  

	  

總結一下我這學期的交換感想，我還滿慶幸自己能在這學期結識了許多來自各國的好朋友以

及同學們，因為他們而使我的交換生活豐富不少，也因為認識了他們，而充實了我的生命。
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